

年少・中 ぱんだ組

こんなことをしているよ！！

粘土遊び

粘土を切ったり、伸ばしたりして色々な形にすることを楽しんでいます！
作った作品は廊下に飾って、みんなに見てもらいます！



「おいしょ、切るのが大変だ！」

「見て！見て！長くなったよ！」

的屋さん

丸い絵を的に見立てた的屋さんことができました。
定員さんにないきった子どもたちは、遊び方を優しく教えてあげていました！



「いらっしゃいませ～！」

「的当てやりたいです！」

色水遊び

色水が大好きな子どもたち！自分たちで好きな花を摘みに行きました！
「桃」や「いちご」と自分の好きなジュースが完成しました。



「こんなにたくさんお花が集まった！」

「美味しいジュースを作ろう！」

ピクニックごっこ

晴れた日はテラスにレジャーシートを敷いて、みんなでピクニック！
弁当箱におかずを入れて、人形の赤ちゃんも一緒にレッツゴー！



「お弁当はここに持ってきてね！」

「一緒に食べてもいい～？」

年少・中 ぱんだ組

こんなことをしているよ！！

山登り

新しい土が大きな山のようにになっているのを発見！すぐに外に出ていきました。シャベルで土を削ったり、杖のようにして登ったりする姿が見られました。



「すごい大きな山があるよ！！」

「落ちないように気を付けて！」

虫探し

虫取り網を持って年少中さん一緒に園庭を走り回ることが大好きです。みんなで蝶やトンボを捕まえて、観察をしています。



「よし！今だ！トンボ捕まえた！」

「虫かご持ってきたよ！」

シャワー

ソウの鼻からシャワーが出てくる玩具に夢中な子どもたち。
最初は身体だけだったのに気づいたら頭も顔も全部濡れちゃったね！



「シャワーが気持ちいいね！」

「頭も濡れちゃったよ〜！」

水鉄砲

年少さんは初めて使う水鉄砲に大苦戦！なかなか的に当たりませんでした。
何回も挑戦することでコツを掴んで、狙った的は外しません！



「ここのお化けを狙うぞ！」

「僕も一緒にかけていい〜？」

年長きいん組

こんなことをしているよ！！

クラスの友達の誕生日を祝う誕生会！その子が生まれた一年に一度の特別な日！どんなことをしたら喜んでくれるかな？と、みんなで考え進めています。



誕生会



「プレゼント何を描く？」
「〇〇くんが好きなキャラクターにしようか？」
「いいね！きっと喜びよね！」
「そうしよう！」
「渡すの楽しみ！」

「大好きなじゃんけん列車をみんなとやれて嬉しい！」
「すごい楽しいね！」

誕生会のプログラムは主役の誕生児と決め、司会進行は会ごとにリーダーを決めて子ども達で行います。友達のために張り切る姿はさすが年長さん！！



「誕生会、楽しかった？」
「うん！みんな、お祝いしてくれてありがとう！」
「次の誕生会も楽しみ！」

誕生日の友達が喜んでくれた姿に誕生会の大成功を喜び合いました！

友達を思う気持ち、思われる気持ちが、心の育ちにつながっています。

廃材を使って、つくることが大好きな子ども達。つくった物を使って、少しずつお店やさんごっこが始まっています！！

制作遊び～ お店やさん

「いらっしゃいませ！」
「何にしますか？」
「これ、ください！」
「はい！」



5年生との交流で教えてもらった「猛獣狩りに行こう！」の集団遊びを、園でも楽しんでいます。動物の名前と同じ数の仲間集めを行い、その後、好きな物を紹介し合い、友達のことを知るきっかけとなっています！！



集団遊び

「私の好きな食べ物は苺です！」「僕の好きな動物はライオンです！」「あ！同じ！」

年長きいん組

こんなことをしているよ！！

加茂神社で拾ってきた「ヤマモモ」で色水作り！ヤマモモが落ちる時期限定の遊びを通して、気づきや発見がたくさん見られます！

色水

「加茂神社で拾ってきたヤマモモで、いちごジュース作ろう！僕は、袋でもみもみしてつくるよ！」

「私は、ゴリゴリやってつくる！わ～！きれいないろが出たよ！見て～！！」



プール

楽しみにしていたプール遊びが始まり、暑い日の冷たい水の気持ちよさを存分に味わっています。

「宝さがし楽しいね！どっちが多いかなあ？」

「僕も、たくさん見付けたよ！どの色が好き？」

動物に変身して全身で水に触れたり、宝探しで数や形、色に興味をもったり、流れるプールで水の流れを感じたりしています。



田植え見学～田植え体験

今井小学校5年生の田植えを見学し、昔の人は全て手作業で田植えをしていたことの大変さや、今は機械があることによる便利さなどを感じていました。



「5年生、どろどろになってるね！」

「手で全部植えるの、大変そう……。でも、すごいね！」



「お米のもと（稲）って、こうなってるんだ！ 私たちも育ててみたいね！」

「私たちもお米を育ててみたい！」の声が聞かれたので、園でもミニ田んぼを作り、田植え体験を行いました。大切に育てていきたいと思います。農家さんのおかげでお米が食べられることに感謝の気持ちをもつきっかけになりました。



「田んぼの土って、ぬるぬるするね！」

「お米ができるといいね！楽しみ！」

